

2/1/2013

Saludamos a todos desde Catapult Missions con gran afecto y amor, hoy emprendimos nuestro primer viaje misionero a Ushuaia con una delegación de Uruguayos provenientes de siete iglesias. Llegamos al aeropuerto de carrasco con gran expectativa de lo que Dios va a hacer en la Patagonia sur de Argentina, Dios a puesto



en nuestro corazón servir y preparar futuros misioneros que

conquistaran naciones bajo la cobertura del Espíritu Santo.



Nuestro viaje comenzó con trabas en el embarque ya que tuvimos inconvenientes en el "chek in", también tuvimos inconvenientes al cruzar la puerta de embarque y nos encontramos con inmigración ya que teníamos todos los papeles en regla pero nos pedían fotocopias de los impuestos pagos de los permisos, sorteando esta prueba finalmente embarcamos últimos siendo los primeros en llegar pero en el avión al fin y gracias a Dios...!!

Tuvimos un vuelo tranquilo y Dios nos mostró su mano poderosa y fiel al llegar a Ushuaia ya que nos esperaron unos hermanos hermosos para llevarnos al hospedaje, dicho esto nuestro hospedaje fue confirmado el mismo día por la municipalidad de Ushuaia. La siguiente gran sorpresa fue encontrarnos



en un lugar excelente dado por Dios con las

necesidades que uno necesita (baños, camas, mesas, sillas, microondas, heladeras, etc...) es bueno reconocer que nuestro Dios se ocupa de nosotros...!! Finalmente descansamos esperando el próximo día con gran expectativa...!!



3/1/2013

Este día comenzamos de la mano de Dios y pusimos manos a la obra para hacer lo que veníamos a hacer luego de contemplar la hermosura del paisaje que Dios nos había regalado...nos vinieron a buscar los hermanos y fuimos a la iglesia pues había mucha tarea para realizar, comenzamos lijando las paredes de madera y seguimos por la pintura, mientras un equipo también hacia trabajos de carpintería en el interior, luego seguimos arreglando la entrada pues se hará hormigón el día siguiente ...estamos expectantes y alegres de lo que Dios hará en



Ushuaia y lo que está haciendo, también compartimos un almuerzo con los hermanos locales y conocimos sus maneras y costumbres aquí en esta tierra, somos testigos de Dios en lo último de la tierra...!!

Un gran abrazo fraternal para todos los Siervos del Uruguay y otras naciones... Atte. Darin y Carolina Torbert...!!

